
Dirigentes de salud se impresionaron con tecnología del nuevo
Hospital Biprovincial Quillota Petorca

A fines de año se espera la anhelada apertura de puertas del nuevo Hospital Biprovincial
Quillota Petorca, que beneficiará a una población cercana a las 350 mil personas de las 10
comunas del territorio, por lo que junto a los preparativos y procedimientos propios que se
gestionan previo al funcionamiento de una obra de esta envergadura, se está desplegando
una serie de acciones tendientes a acercar el conocimiento sobre la nueva infraestructura
sanitaria a sus potenciales usuarios.

Una de estas iniciativas es que dirigentes sociales de salud de ambas provincias visiten y
conozcan las dependencias de manera de interiorizarse de sus detalles, tecnología y
modelos de funcionamiento; con la finalidad de difundir esta información a sus respectivas
redes de usuarios y usuarias.

Anuncio Patrocinado

Por ello desde agosto se están desarrollando visitas semanales, en que grupos de dirigentes
sociales en salud de las provincias de Quillota y Petorca conocen diversas áreas de la
moderna infraestructura hospitalaria, la que forma parte del Plan Nacional de Inversiones
del Ministerio de Salud.

Esta estrategia ha permitido que cerca de un centenar de representantes de usuarios y
usuarias de los Consejos Consultivos de Hospitales de la zonas y de la Atención Primaria en
Salud hayan participado de estas visitas, las que son guiadas por el Jefe del Departamento
de Arquitectura del SSVQ, Raúl Olivo, quien introduce a estos dirigentes en las
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características generales de esta obra de salud para, posteriormente, realizar un recorrido
por diversas áreas como el Consultorio de Especialidades, las salas de hospitalización, la
Unidad de Pacientes Críticos, Pabellones y la Urgencia hospitalaria, respondiendo las
preguntas e inquietudes de los visitantes.     

Dirigentes se manifiestan “maravillados” con el nuevo Hospital

    En plena conformidad de los usuarios se han realizado estas visitas, en que se despejan
muchas dudas, demostrando gran interés por conocer la infraestructura. Así lo señaló la
dirigente de la Villa San Alberto de Quillota, Cecilia Tapia Correa: “Maravilloso, porque está
al alcance de todos y tanto la infraestructura como la acogida, estuvo maravilloso, así es que
vamos a tener un lindo Hospital para toda la gente. Mi llamado a los vecinos es a que cuiden
este Hospital que tenemos, con áreas verdes, el llamado es a cuidarlo, y gracias por la
acogida que hubo, recorrimos todo, todo muy hermoso, todo al alcance de la mano, genial.
Quedamos claritos con el esquema que nos mostraron, fabuloso”.

Por su parte, el Presidente del Consejo Consultivo de Usuarios del Cesfam de El Melón, de
la comuna de Nogales, Arnaldo Cárdenas Torres destacó la tecnología del recinto y el
compromiso de los usuarios para cuidar sus dependencias: “La verdad es que me voy
impresionado con la dimensión del Hospital y la tecnología que se está presentando. Al
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tener un Hospital de esta categoría, con las dimensiones que tiene, creo que todo usuario
que venga a ocuparlo tiene que cuidarlo, mantenerlo y trabajar con el Hospital como
usuario y como dirigente”

Matilde Gallardo González, dirigente de salud del Cesfam de Artificio, La Calera, destacó la
importancia que se invite a los dirigentes de salud: “Yo quedé maravillada, porque se ve
mejor que una clínica, todo hermoso, estoy fascinada con el Hospital. Como dirigente me
queda recomendarlo en el Consejo cuando hagamos las reuniones, contarle a toda la gente
del Consejo las maravillas que vi acá. Me gustó mucho, me gusta que inviten a las personas
de los organismos, de los Consejos, de los vecinos; los dirigentes en general”.       

Así prosigue esta permanente labor de información y participación de los dirigentes del
territorio del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, labor que se extenderá por las
próximas semanas, de manera de llegar al mayor número de usuarios y dirigentes,
extendiéndose posteriormente, a autoridades e instituciones del territorio.

y tú, ¿qué opinas?


